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Об авторе

 
Здравствуйте, дорогие друзья.
Меня зовут Ольга Вега.
По первому образованию я геодезист. Отработала по специальности несколько меся-

цев, я оставила эту работу. Также закончила множество курсов для нахождения самой себя
во Вселенной Матушке-Земле!

И начала покорять мир, много путешествовала по миру, занималась изучением восточ-
ных знаний, астрологии и как работают разные энергии. Мне стало интересно узнать, что
такое фэншуй и как я могу соединить энергии человека и окружающего пространства.
За 10 лет обучения у меня была уникальная возможность учиться и совершенствоваться
у многих мастеров, где я первый раз увидела, что такое бесконтактный бой и что происходит
с человеком, когда он входит в транс. Конечно, и сейчас я продолжаю обучаться, нет пре-
дела совершенству! Занимаюсь организацией свадеб «под ключ». Вычисляю карту рожде-
ния человека, составляю персональный гороскоп, выбираю благоприятную дату бракосоче-
тания. Пишу индивидуальный сценарий, подбираю цвета и стиль свадьбы. Дизайн фэншуй
квартиры, дома, участка!

Отдельное спасибо от всего сердца каждому Наставнику, который вложил энергию
в передачу своих знаний! И так я стала получать ответы на свои внутренние вопросы, кото-
рых было много. В настоящее время я стала систематизировать свой опыт и знания и начала
консультировать людей. По фэншуй и космическому изобилию и процветанию. Мне удается
вдохновить людей на переосмысление бытия, улучшение качества жизни, радость, процве-
тание, открыть новые возможности к изобилию, удаче. Вот те плоды, по которым можно
судить о действенности предлагаемой методики. Результатом практики фэншуй и нового
мировоззрения явилась эта книга. Я надеюсь, дорогие мои читатели, что вы так же сможете
преобразить свою жизнь к лучшему, как это удалось сделать мне и всем, кто применял мои
методики и секреты.

Итак, я стала экспертом по увеличению дохода и комфортной жизни!
Дальше пошли программы для вас, дорогие мои друзья!
Вы хотите много зарабатывать и заниматься, как вам пока еще кажется, люби-

мым делом? Мечтаете организовывать свадьбы и входить в топ самых лучших организато-
ров нашей страны и ближайших стран?

Тогда эта книжка написана специально для вас, дорогие мои друзья.
Возможно, именно она станет первым шагом на пути к глобальным изменениям

в вашей жизни, или мои предыдущие книги изменят вашу жизнь к процветанию.
Дерзайте, успех – это мы сами, мы создатели своего успеха, изобилия и процветания!
Зачем вам это нужно?
«Самостоятельно организовав свою свадьбу по фэншуй и своих подруг, я пришла

к выводу, что это то самое дело, которым я хочу заниматься. Я вся горю, порхаю, летаю»…
Знакомо? 99% свадебных организаторов пришло в этот бизнес именно этим путем.

Счастливые и окрыленные собственным успехом, миллионы девочек каждый день
задумываются над тем, чтобы вместо серых будней в угрюмых офисах, наконец-то заняться
делом, которое приносит массу позитива, радости и удовольствия. Во всяком случае, пока
они так думают. Возможно, вы тоже одни из них. Ну что ж, дорогие друзья, тогда советую
вам дочитать эту книгу до конца. Я обещаю не кормить вас сладкими мечтами и не пугать
ужасными чудовищными историями. Правда, только правда и ничего, кроме правды. Эта
книга не является учебником или пособием. Это просто мой личный опыт в этом прекрасном
деле, как свадьба и позитивное мышление фэншуй, мои ошибки и мои выводы. Где-то мои
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успехи, где-то – провалы. Просто мой жизненный путь. И перед тем, как вы еще не свернули
на эту прекрасную дорогу, а возможно, уже идете параллельной дорогой, я хочу поделиться
своей жизнью в этом прекрасном свадебном бизнесе и с помощью прекрасной науки фэн-
шуй. Уверена, вы найдете для себя то, что вам обязательно поможет. А теперь, дорогие мои,
скажите мне честно: зачем вам это нужно?

Нет, не эта книга. Зачем вам нужна эта прекрасная профессия?
Какую цель вы преследуете?
Ловите мысль, которая пришла в вашу голову первой. С этого вопроса я всегда начи-

наю свои семинары и консультации. И в 100% случаев я всегда получаю один ответ, правда,
в разных интерпретациях: «я хочу дарить людям радость», «здорово делать кого-то счастли-
вым, процветающим» и «помогаю парам жить в гармонии»…

Собственно, это ваш первый шаг к провалу, за которым вас поджидают бедность, неиз-
вестность и прочие атрибуты неудачника. Вы хотите, чтобы ваши доходы каждый год уве-
личивались вдвое? «И приумножались с каждым днем». Хотите иметь возможность носить
хорошую одежду, ездить на дорогом авто, ужинать в дорогих ресторанах, покупать своим
детям все, что желает ваша душа, а не то, что можете позволить?

Тогда почему вы мечтаете не об этом? Почему вы хотите делать счастливым кого-то,
а не себя самих или своих близких любимых людей. Почему вы нагло врете СЕБЕ, ДОРО-
ГИЕ МОИ?

Кто сказал, что профессия свадебного организатора не может приносить достаточную
прибыль для того, чтобы жить очень достойно и ни в чем себе не отказывать? Или роль
помощницы-девочки, вытирающей носик невесты и получающей за это 10000 рублей, вам
особо приятна? Если эту профессию вы не рассматриваете как серьезный свадебный бизнес,
закройте эту книгу и идите на свадебный форум, предлагая сделать невестам все просто
за счастье разделить с ними этот замечательный день.

Я хочу продолжить общение с теми, кто готов расти, процветать, работать, вкалывать
и зарабатывать миллионы. Потому что заниматься любимым делом, конечно, – это самое
наилучшее, что у вас может быть, но получать за это достойное вознаграждение еще более
приятно! Добро пожаловать в мир процветания любимого дела! Дорогие мои, рассаживай-
тесь поудобнее и не отвлекайтесь. Впереди все самое интересное.

Свадебный организатор и фэншуй-аудит – это профессия, идеальная для успеха и про-
цветания…
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Фэншуй-аудит помещения

 
Персональную фэншуй-консультацию смело можно назвать «ключом», который

откроет Вам и Вашей семье путь к новой жизни.
После нее Вы будете точно знать:
– как создать благотворное поле удачи и успеха в доме;
– как достичь процветания каждому члену семьи;
– как скорректировать неблагоприятные стороны жилого пространства и максимально

использовать благоприятные направления;
– как сделать квартиру, дом гармоничным и спокойным местом, где отдыхают и напол-

няются силами тело и душа;
– как проводится полный фэншуй-аудит?
Специалист выезжает на место и в течение нескольких часов (2—5 часа) проводит

осмотр, консультирует клиента. В ходе аудита мастер фэншуй:
– делает вывод по четырем символическим животным (стабильность, здоровье, разви-

тие жильцов дома, заработки мужа и жены);
– производит замеры компасом Лопань и строит натальную карту дома с летящими

звездами периода – создает «паспорт жилища»;
– на основе натальной карты дома дает рекомендации по каждой комнате;
– определяет цвета и формы интерьера, положительные для каждого члена семьи в его

самом благоприятном направлении;
– рассматривает периоды удачи всех жильцов дома по карте Ба Цзы;
– дает советы и рекомендации для корректировки неблагоприятных периодов, чтобы

быстрее достичь успеха, удачи и процветания.
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Организация свадьбы по фэншуй

 
Организация свадьбы по фэншуй: чтобы все было идеально, как в кино.
Сейчас учение фэншуй на пике популярность свадебной моды. Кажется, что древние

китайцы применяли свои знания на каждом шагу.
Сейчас мы с тобой посмотрим, что такое организация свадьбы по фэншуй.
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Платье невесты

 
Чаще всего невеста выбирает ослепительно белое платье. Этот цвет имеет сильную

неподвластную энергию и заставляет невесту нервничать по поводу торжества в два раза
больше. Фэншуй рекомендует молочный цвет, цвет слоновой кости или кремовые оттенки
для свадебного платья. Эти цвета

наполнены питающей энергией земли, которая поможет невесте расслабиться и приве-
сти мысли в порядок. Если вы хотите выбрать необычные цвета для свадьбы, то по фэншуй
вам подойдут цвета энергии земли, красный и розовый.

Имеет также значение текстура ткани. Сочетание мягких и легких тканей с тяжелыми –
это сочетание ян и инь.
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Букет невесты и флористика фэншуй

 
Выбирая цвета для вашей свадьбы, не забывайте о том, что каждый цветок имеет свой

символ. Выберите цветы для свадебного букета или украшения свадебного стола в соответ-
ствии с их смыслом. Например, пионы символизируют долговечность., хризантемы озна-
чают счастье, оранжевые цветы – процветание, тюльпаны – чувственность, розы – это сим-
вол любви и верности.

Имейте в виду, что главная композиция на столе молодых будет миниатюрным симво-
лом их союза.
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Цветовая гамма свадьбы феншуй

 
Выбирайте цветовую гамму в соответствии со значениями каждого цвета по фэншуй.

Красный – это не только цвет традиционной китайской свадьбы, но еще и цвет любви и,
как ни странно, романтики. Розовый прекрасно подходит для молодой пары, он вызывает
чувство веселья, беззаботности и игривости.
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Свадебный торт

 
Поклонники фэншуй считают, что свадебный торт символизирует будущее пары.

Выбрав правильный торт, вы спрогнозируете свою будущую семейную жизнь.
Например, если вы хотите семейную жизнь, где бы вы вместе развивались и наби-

рались новых знаний, то выбирайте трехъярусный торт, который символизирует растущую
энергию дерева.

Для стабильного брака подойдет торт квадратной формы, а вот круглый торт подходит
для пар, которые хотят завести побыстрее детей, или для творческих личностей.
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Выбор автомобиля фэншуй

 
Если Вы решили свой наряд не разбавлять красным цветом, то закажите хотя бы авто-

мобиль красного цвета. При непринятии данного цвета, или если Вы не можете найти авто-
мобиль такого цвета, выбирайте белый. Невесте не рекомендуется садиться в машину инь-
ского (черного, синего) цвета в такой день.

Несколько слов о цветах. Многие ставят на капот автомобиля невесты искусственные
или высушенные цветы. Мастера не рекомендуют этого делать, и заменить традиционное
украшение всевозможными лентами, бантами и даже настоящими цветами. В такой день
все должно быть новое, чистое, свежее и настоящее, это касается и цветов! При украшении
машины можно использовать также различные талисманы семейного счастья, такие как два
кольца, или бесконечный узел, который символизирует любовь новобрачных.
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Проблемные гости

 
Если на вашей свадьбе присутствуют склочные гости, которые своим плохим настроем

могут испортить ваш день – нейтрализуйте их по фэншуй. Посадите их с местом, где есть
энергия воды: фонтан, бассейн; если такого ничего нет, то специалист по фэншуй вам помо-
жет.
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Правильный выбор места церемонии

 
Выбирая место для свадебной церемонии, постарайтесь чтобы вокруг были сады,

цветы и журчащая вода. Очень хороша для свадьбы по фэншуй холмистая местность.
Если свадьба проходит в помещении, проследите, чтобы потолок был высокий

и не было тяжелых поперечных балок, которые утяжеляют и съедают энергию.
Мечта каждого одинокого человека – встретить любовь всей своей жизни. Устремив-

шись к этой цели, мы пользуемся всеми возможными способами, чтобы обрести эту любовь.
Однако мы не задумываемся о том, что сила, способная нам помочь, намного ближе, чем
мы можем себе представить. И располагается она совсем рядом – в нашем жилище. Чтобы
разбудить эту силу, надо только воспользоваться знаниями фэншуй.

Чтобы привлечь в свою жизнь любовь, поддерживать хорошие отношения с партне-
рами, вступить в брак, нужно обратить внимание на 3 стороны света в вашем жилище
в целом или в той комнате, в которой вы живете в частности. Запад, юго-восток и восток –
эти сектора смогут помочь вам найти свою половинку и создать крепкую семью.

Когда у влюбленных довольно продолжительные отношения, и они готовы
создать семью, уделять повышенное внимание необходимо юго-восточному сектору (отве-
чает за результаты и плоды). Если этот сектор «поражен», обычно довольно трудно раз-
вивать то, что вы начали. На пути непрестанно появляются разнообразные препятствия
в виде людей или таинственным образом сложившихся обстоятельств. Юго-восточный сек-
тор, точно так же, как и восточный сектор, фэншуй относит к стихии дерева. Потому все
элементы, которые дают и отбирают энергию, в них совпадают.

Исключение. Растения, которые подходят для юго-восточного сектора, должны обяза-
тельно быть цветущими, так как они несут энергию немного иного качества, которая направ-
лена на поддержку дальнейшего развития отношений – создания семьи.

Хорошим талисманом для юго-восточного сектора являются такие изображения:
ласточки, сидящие на ветке сакуры, два плывущих лебедя с потомством, дракон, несущий
на спине свою семью. В этом секторе применяют композиции, которые олицетворяют семью
и появление на свет детей.

Огромную важность здесь обретают символы отцовства и материнства. Самым попу-
лярным символом отцовской заботы и любви считается морской конек: самцы этого семей-
ства рыб самостоятельно вынашивают потомство.

Когда приходит время определяться с датой свадьбы, тут кого захочешь можно сделать
суеверным. А современные молодожены все чаще обращаются к восточной науке фэншуй.
Ведь эта наука направляет свои силы и знания на познание и становление семейного благо-
получия.

Так что если и вы, и ваша вторая половинка решили с самого начала своего совместного
жизненного пути придерживаться этого восточного учения, то вам необходимы будут наши
советы, и помощь в оформление свадьбы по фэншуй.

Для начала сделайте перестановку в вашем любовном гнездышке, старайтесь в инте-
рьере применять парные вещи, например, парное количество подушек на кровати или парное
количество ваз в комнате. Самым сильным символом любви является статуэтка феи Луны.
Так что рекомендуем вам обзавестись этим сильнейшим любовным символом. С этим сим-
волом в ваш дом придут любовь, радость, покой и благополучие. Лучшими цветовыми реше-
ниями для супружеского счастья будут пастельные и теплые оттенки.

Итак, создавать пространство, которое принимает любовь, не так уж и трудно. Глав-
ное – чтобы присутствовало искреннее желание.
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Спальня по фэншуй

 
Спальная комната – это личное прибежище человека, место, где он восстанавливает

свою энергию ци и ищет спокойствие. Если сон не восстановил Вашу энергию, Вы не смо-
жете плодотворно работать. Поэтому очень важно, чтобы спальная комната соответствовала
нужным свойствам энергии ци и внутренней энергии человека.

Инь и Ян. Преобладающим влиянием пользуется инь, так как спальня – место отдыха.
Если Вы чувствуете себя утром недостаточно бодро и свежо, или хотите активизировать
свою половую жизнь – усилить влияние ян. Для интерьера лучше использовать неяркие
цвета. Мебель используйте округлых форм. Чтобы избежать стрел неблагоприятной энер-
гии, не используйте прямоугольные столы выше уровня матраса кровати. Если Вы хотите
украсить спальню растениями, то выбирайте растения с округлыми листьями и не увлекай-
тесь количеством. Но лучше в спальне не иметь цветов, так как это провоцирует супруже-
ские измены и ссоры.

Наилучшей формой комнаты для спальни является квадрат, чья форма связана
со стихией земли и влиянием инь. Если в Вашей комнате есть выступающие углы и она
имеет неправильную форму, скорректируйте пространство комнаты с помощью встроенных
шкафов.
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Расположение кровати в комнате

 
Если ваша кровать находится на одной линии с входной дверью – это наиболее уязви-

мое положение для Вас и Вашей психики. Если нет другого способа расположить кровать,
то повесьте перед дверью предмет, чувствительный к движению воздуха (например, коло-
кольчики или китайские палочки), которые будут звуком предупреждать Вас о посетителях.

Если входная дверь не видна, когда Вы лежите в кровати, – то смутное беспокой-
ство не позволит Вам полноценно расслабиться. Если у Вас нет возможности поменять рас-
положение кровати, повесьте напротив кровати зеркало, отражающее дверь. Убедитесь, что
зеркало не находится на одной линии с кроватью.

Если входная дверь в спальню, открывается, прячет за собой кровать – это создает
чувство ложной защищенности. Вам кажется, что Вас никто не увидит, но ведь и Вы
не видите, кто входит. Устраните проблему с помощью зеркала (см. пункт выше).

Если изголовье и одна сторона кровати соприкасаются со стенами, или, другими
словами, только две стороны кровати свободны – это мешает полноценному отдыху одного
из отдыхающих и плавному течению энергии ци. Один обязательно будет перелазить через
партнера, доставляя беспокойство и себе и ему. Проблема решается только перестановкой
кровати. Если это невозможно сделать в вашей комнате, используйте другую комнату в каче-
стве спальни.

Если кровать расположена под выступающей потолочной балкой, Вы будете чув-
ствовать себя беззащитными, ощущать потенциальную угрозу. Так работает древняя память
человека. Еще в доисторические времена, когда человек только познал палку, нападение
сверху считалось самым опасным. Фэншуй также говорит, что та часть тела, над которой
проходит балка, будет подвержена болезням. Кроме того, выступающая балка создает поток
отрицательной энергии и может даже расстроить брак. Воображаемый вес балки давит
на Вас, хоть физически Вы этого и не ощущаете. Лучше всего, конечно же, переставить
кровать, но можно и закрыть балку зеркалом (или подвесным потолком), что избавит Вас
от беспокойства и активизирует Вашу сексуальную жизнь.

Если Вы хотите улучшить свою сексуальную жизнь – усильте влияние ян. Активи-
зируйте южную часть комнаты с помощью красного цвета, свечей и повешенных на окно
кристаллов. Если Вам не хватает романтики, то «оживляйте» юго-западную или западную
части спальни с помощью свечей или красной розы. Активизация юго-восточной части ведет
к укреплению супружеских отношений. Китайским символом истинной любви служат оран-
жевые утки, картину с изображением которых Вы могли бы повесить.

Если встав с постели, Вы видите перед собой зеркало, — это не самая хорошая идея.
Многие относятся к своей внешности критически, а переход от сна к бодрствованию очень
зыбок. Пение птиц за окном и нежные лучи солнца – не самый подходящий аккомпанемент
растрепанным волосам и помятой коже. Лучше заменить зеркало картиной, гобеленом или
икебаной.

Форма спинки Вашей кровати оказывает значительное влияние на вашу жизнь. Каж-
дому человеку покровительствует какая-либо стихия (элемент). Поэтому следует избегать
конфликта между формой спинки кровати, которая отражает также какую-либо стихию,
и ваших личных элементов. Кроме того, следует учитывать, что округлые формы спинок,
характерные для металла, больше подходят служащим и предпринимателям.

Волнистые, связанные с водой, хороши для творческих личностей.
Прямоугольные, символизирующие дерево, благоприятны медикам и юристам.
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Неблагоприятные местоположения

спальни по феншуй
 

Спальня находится рядом с прихожей – держите смежную дверь закрытой, поме-
стите сильный отвлекающий объект у дальнего конца двери, ведущей в спальню.

Спальня находится по соседству с ванной комнатой или туалетом – держите дверь
всегда закрытой, поставьте ширму, повесьте занавеску, не ставьте кровать к смежной стене.

Из спальни видно Ваше рабочее место – держите дверь закрытой, поставьте ширму
или декоративное растение, маскирующие рабочее место.

Ваша кровать почти полностью находится перед окном – держите занавески закры-
тыми, поставьте растения на подоконник.

Отношения находятся в процессе развития спальни.
С точки зрения личных отношений, спальня – это самая важная комната в доме,

поэтому я оставила разговор, дорогие друзья, важного напоследок. В течение дня нужно
привлечь сюда как можно больше энергии ци, потому что ночью мы проводим в спальне
несколько часов подряд. Шторы днем должны быть открыты, чтобы в спальню проникал
свет. Если это возможно, окна тоже держите открытыми. Солнечный свет очень полезен,
но прямые солнечные лучи не должны попадать на саму кровать. Считается, что это может
излишне активизировать кровать, и ночью будет трудно на ней заснуть. Однако если Ваши
новые отношения находятся в процессе развития, излишне активизировать кровать может
оказаться как раз тем, что вам нужно!

С точки зрения фэншуй, недопустимо иметь дома слишком много зеркал, но с особен-
ной осторожностью нужно вешать их в спальне! На самом деле, некоторые специалисты
по фэншуй считают, что зеркала в спальне не должно быть вовсе. Это объясняется тем, что
отражения в зеркалах создают иллюзию присутствия в спальне других людей, что может
оказать разрушительное действие на близкие отношения. Худшее место для зеркала – это
изножье кровати. Тому есть две причины.

Во-первых, существует мнение, что это неблагоприятно сказывается на близких отно-
шениях.

Во-вторых, в традиционном фэншуй считается, что если вы проснетесь посреди ночи
и приподниметесь на кровати, вы можете, увидев свое отражение в зеркале, подумать, что
это призрак. У нас с мужем не весят зеркала в спальне. Если у Вас есть предубеждения
относительно наличия зеркала в спальне, возможно, Вам стоит повесить их в ванной или
гардеробе, где они не принесут вреда.

Пастельные тона, мягкие цвета помогут создать успокаивающую, расслабляющую
атмосферу в вашей спальне.

Считается, что агрессивные, насыщенные цвета в спальне способны вызвать стресс
и напряжение.
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Свадебный организатор – это профессия

 
Чему нас учат в университете, тех, кто, например, решает получить профессию гео-

дезиста? Нет, не улыбайтесь. Это ведь реальная профессия, которую предлагают получить
множество вузов. Еще и обучают этому пять лет – это для начала.

Можно ведь стать и профессионалом ФЭНШУЙ со степенью магистра. А что, это пре-
красно. Особенно при различных знакомствах аудит-консультациях. Но я не об этом. Почему
существует масса бесполезных (на мой взгляд) профессий, которые все равно считаются
профессиями, а свадебным организатором легко называет себя каждый, кто хоть раз со сто-
роны видел жениха и невесту, одетых в свадебные наряды? «Да трата времени это, а не про-
фессия, что вы там вообще делаете?» – так впервые отреагировала одна моя знакомая, кото-
рой я проводила в квартире фэншуй-аудит, когда узнала, чем я начала заниматься. Нет, ну
конечно, это вам не авто водить и не детей в школе учить. Водитель – это же ОГО-ГО какая
профессия, а мы тут организовываем непонятно что. И так все бы само по себе организова-
лось. Может, вообще мы всему даже мешаем. Учитывая, что на рынке профессиональных
организаторов чуть больше 10%, а тех, кто имеет возможность воспользоваться их услугами,
еще меньше, неудивительно, что подобное мнение бытует в народных массах.

Свадебный организатор – это увлекательная, но достаточно сложная профессия.
И ниже я хочу выделить основные принципы, которые отличают профессионального орга-
низатора от дилетанта.

1. Вы осознали, что организация собственной свадьбы и то, чем вы занимаетесь сейчас,
не имеют между собой ничего общего.

2. Высказывание девушек на свадебных форумах «лучше я переложу все на родителей
или сделаю сама» вызывают у вас искреннюю улыбку.

3. После просмотра видеоролика вы легко сможете отличить, был ли у свадьбы органи-
затор или все легло на плечи мамы с папой: это ужасно, они выжаты, и нет праздника детей.

4. Вы наконец поняли, что все-таки несовершенны, и вам есть чему учиться в жизни.
5. Вы стали искать, где можно получить дополнительный опыт, читая книги.
6. Вы постоянно вкладываете деньги в свое развитие.
7. С каждым мероприятием растет не только ваш профессионализм, но и ваш доход

умножается.
8. Вы всегда продумываете свой внешний вид на мероприятии.
9. У вас появился дополнительный телефон с заряженной батареей, и вы всегда

на связи.
10. Рация является для вас необходимостью, а не игрушкой.
11. В день работы вы просыпаетесь с рабочей папкой и телефоном на подушке.
12. Вы способны не заплатить подрядчику, если он некорректно или непрофессио-

нально выполнил или вообще не выполнил свою работу.
13. Вы не занимаетесь выкупом невесты, не делаете ей макияж и не оформляете зал

своими руками.
14. Вы легко можете переписать сценарий за 5 минут до начала мероприятия.
15. В случае проблем вы можете себе позволить решать вопрос удаленно с помощью

других людей, а не разрываться самостоятельно.
16. Вы можете отказаться работать с Клиентом, если он решил сесть вам на голову.
Если по всем пунктам у вас оценка отлично, поздравляю!
Ну, а если остались вопросы, возможно, стоит задуматься и подучиться. Нет более

ценного вклада, чем вклад в саму себя, не забывайте об этом.
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Честно говоря, за время работы на свадебном рынке, каких только легенд о себе люби-
мой я не услышала. И, что сама я ничего не умею, а за меня работают «все, кроме меня
самой», и, что если бы не мой муж, который вкладывает в мой бизнес, ничего бы у меня
не было, и то, что за все свадьбы, которые я демонстрирую, я сама и плачу… В общем, я
решила писать целую книгу о приключениях моей жизни, как я люблю свою работу фэншуй;
свадьбы – это самое лучшее, что может быть в моей жизни. Но все-таки я решила посвя-
тить книгу другому. Хотя своей историей тоже поделюсь, но не для того чтобы оправдаться,
а для того чтобы вы поняли, что у вас есть все шансы иметь успешный бизнес и все, что вам
нужно, – это просто желать быть процветающей и делать, чтобы жить в изобилии.

Итак, вернемся в 2010 год. Я тогда занималась упорно изучением фэншуй и собиралась
замуж за иностранца, встречаю своего любимого – красивого, успешного и состоятельного.
Мой муж достиг на тот момент того уровня, когда мог позволить себе не заниматься актив-
ной работой. Деньги и так каждый месяц приходили к нам в достаточном количестве. Мы
сразу же решили пожениться, и через полгода настал день икс. Готовиться к свадьбе я начала
за 1 месяц. Решила довериться профи. Но посетив несколько агентств, так и не нашла своего
организатора. Мы с мужем очень требовательные Клиенты, и малейшее отсутствие ожидае-
мого уровня вынуждает нас уйти. В общем, я решила, что постараюсь справиться собствен-
ными ресурсами и привлекла работать тех людей, которых узнала при проведении своих
любимых фэншуй-консультаций. После недолгой, но очень сложной подготовки я поняла,
что это адский труд, и на свадьбе можно либо работать, либо отдыхать. Наша свадьба была
на уровне, но совсем не на том, на котором бы я сделала ее сегодня. Мы пригласили 25 гостей
и потратили 30 000 долларов, при том, что я не покупала ни дорогих ведущих, ни знакомых
артистов. На следующий день после свадьбы мы решили, что, возможно, это тот бизнес,
которым мне стоит заняться. Он казался не очень сложным, с точки зрения самого бизнеса,
во всяком случае, не таким, каким оказался в реальной жизни. Летом 2010 года мы практи-
чески сразу вложили в бизнес 20 000 долларов, затем еще одну круглую сумму. Через месяц
мир накрыл кризис. И доходы моего супруга, который жил на тот момент в Нью-Йорке,
постепенно, а затем полностью заморозились. У нас оставались деньги на еду и мелкие рас-
ходы, персонал я решила уволить, т. к. работы не было вообще. А я как хозяйка бизнеса все
ждала, когда персонал начнет зарабатывать для меня мои миллионы рублей, так как я жила
в Москве. Неожиданно появились пара Клиентов, но совсем не с теми бюджетами, которые
я себе нарисовала, сидя в шикарном кресле в розовых очках, но моральную поддержку это
оказало. В очередной вечер, сидя на кухне говоря по скайпу, мой супруг сказал мне, что стоит
подумать о том, где мы будем хранить мебель, когда съедем с офиса. Этот разговор просто
перевернул что-то во мне. Позволить себе поражение я не могла, а что делать – не знала…
Говорят, что иногда нужно опуститься на самое дно для того, чтобы потом набраться сил
и оттолкнуться. Я сделала толчок, что и есть самое важное, и я решила выплыть во что бы
то ни стало. На следующее утро, оставшись в пустом офисе, я начала работать. Сама. Спу-
стя какое-то время ко мне присоединился и мой муж. Сказать, что у нас начинался тяжелый
путь – не сказать ничего. Что испытывает мужчина-миллионер, считающий деньги на бен-
зин, даже страшно представить. Но мы приняли решение работать, выбора у нас не оста-
валось. Мой муж съехал со съемной квартиры в Нью-Йорке к родителям, машину продал
и прилетел в Россию; мы приступили. Это был ад. Что делать, когда не знаешь, что делать?
Мы боялись остановиться и делали все, что приходит в голову. Через несколько месяцев
в сейфе образовалась первая заначка с четырьмя нулями. Раньше мы тратили эти деньга
за пару дней, а теперь радовались им, как дети. С тех пор прошел один год. Каждый год
прибыль увеличивается в среднем в два с половиной – три раза. У нас бесчисленное коли-
чество проектов, мы постоянно развиваемся, к нам приходят платежеспособные Клиенты и,
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главное, – мы наслаждаемся, и радуемся каждой минуте своей работы, и она приносит нам
достойную прибыль.

Заработки от бизнеса позволяют нам не только развивать и содержать сам бизнес,
но также обеспечивают достойный уровень жизни и нашей семье. Единственный минус –
мы круглосуточно работаем. Плюс – нам это нравится, а наша семья становится еще крепче.
Бизнес мужа по-прежнему заморожен в Нью-Йорке. Но наш семейный бизнес процветает,
и мы гордимся, что смогли сделать это вместе. То, что нас не убивает, делает нас сильнее,
счастливее, с каждым днем мы получаем безграничную благодарность от наших любимых
Клиентов, у которых благодаря выбранной дате по рождению состоялась свадьба, и они
живут в гармонии и процветают.
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